



とうせん祭だより No.3

2024.10.4

とうせん祭 大成功！ ご来場ありがとうございました！

今年で18回目を迎えたとうせん祭。お天気にも恵まれ、たくさんの皆様にご来場いただきました。児童生徒もこれまでの練習や準備の成果を十分に発揮することができました。ご来場ありがとうございました。とうせん祭だより今号では、各学部のとうせん祭本番の様子をお伝えします。

小学部

小学部はステージ発表をしました。グループごとに、歌やダンス、劇などを披露しました。たくさん練習を重ねることで自信ができました。当日は、お客さんの前で発表に緊張したことと思いますが、児童一人ひとりが十分に力を発揮できました。



中学部

中学部は販売を行いました。お客様に手に取って買ってもらえるように心を込めて製品作りを行い、各作業班とも丁寧な接客を心がけて販売することができました。中学部のテーマ『キラキラ ワクワク えがおのとうせん祭』のとおり、生徒たちがキラキラ輝いたとうせん祭になりました。



高等部

高等部では、作業学習で作った製品の販売(布工芸班・農芸班・窯業班・紙工芸班)、接客サービスの学習を生かしたカフェなど、様々な形で日頃の学習の成果を発表しました。

販売会では、たくさんのお客様に来ていただき、自分たちが作った製品が売れていく様子に嬉しさの笑顔が溢れ、達成感を得ることができたようです。カフェでは、「いらっしゃいませ」と笑顔で出迎え、緊張しつつも一生懸命に接客する生徒の姿がありました。

活気に満ちた賑やかな雰囲気で行われたとうせん祭、お越しいただいた皆様にご挨拶申し上げます。

